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Francis Laplante’s blog

PublicitésFrancislaplante’s Blog
Just another WordPress.com weblogAnalyse de mes extrait 
de mes textes et article et entrevues publié sur internetmai 
14, 2009Saturday, May 9, 2009 at 7:09pmL’analyse des 
textes que j’ai publié sur facebook : Ses textes sont délicat 
que prétendant à des faits réelles que un jour je suis 
revenu à la mémoire une mémoire revenue en bloc que 
prétendant à mes droits d’auteur mes textes sont important 
pour moi que ses texte font partis de projets de fi lms 
que me souvenant de mon passé seulement en partie j’ai 
refusé de ne pas être cette personne que j’étais que pour 
tel et tel raison j,ai écris une phrase de cette façon et parlé 
d’évènement et de personnes pour tel et tel raison que je 
veux expliquer et ainsi agrandir mon droit d’auteur qui est 
important pour moi ! Que après plusieurs complôt pour 
m’empêcher d’être un auteur et un artiste à part entière 
victime d’espionnage et de personnes qui ne font que ça 
m’empècher de réussir , tout doit être instantannément 
publier et doit accuser sur le champs ceux qui m’empèche 
et me détruisent !Que cette personne que j’étais était une 
personnes tres riche et nié par ceux qui l’on extorqué que la 
justice qui m’avait comdamné me faisait chanter et que me 
souvenant avoir été une personne beien et tres généreuse 
et gentille je ne me souvenais pas de ce que j,avais vécu 
pour me suver la vie et celle de d’autre à plusieurs reprise 
qui s’il me veulent coupable ils réussiront sûrement mais 
les opérations que j,ai eu au cerveau et les ententes avec la 
justice M,ont fait vivre en liberté jusqu’à aujourd’hui et ce 
que je dénonce dans mes textes est cette façon de mavoir 
fait vivre non chalamment pour m’apprenmdre plus tard 
que j’ai commis les crimes des autre maîotre d’oeuvre de 
complôt et de mensonges que sur vingt ans tellement de 
morts chez les gens riches et honnête que je suis prêt à me 
battre pour ma liberté et ses textes sont ma dénonciation en 
public :Texte 1 :Côute que côute je vais raconter l’histoire 
coupable ou nonExtrait 1 :Les menteurs qui m’ont accusés 
et conduit à la chaise élecriques et qui m’ont extorqué et 
tuer des biens plus grands canons que vous le dites me 
menacez trop que je vous aff ronterai une secondes fois de 
plus vous qui avez détruits les preuves du premier procès 
que tout ce qui était vrai ne les plues …Extrait 1 expliqué 
: De cette histoire que raconte du procès de 2008 ceux qui 
m’ont accusés que avoir été cHez Britney Spears et l’avoir 
vue mourir en automne 2008 que les personnes inculpés au 
États – Unis je les ai coincé dans leurs mensonges devant le 
juges qu’ils ont défi lé deux personnes qu’ils ont prétendu 
être la mère de Britney Spears qu’ils ne voulaient pas faire 
revivre sa mère et plutôt mettre quelqu’un d,autre à sa 
place que je l’avais dénoncé et ont été obliger de remettre 

à la vie que les mensonges les envoyaient en prison que de 
cette façon d’agir s’est de cette façon qu’ils ont remplaçé 
bien des personnes riches en les tuant et en prenant leurs 
corps que en mémoire je me souviens avoir été en justice 
pour témoigner de la mort de personnes riches et célèbre 
qu’ils ont prétendu qu’ils avaient revécu revenu à la vie 
mais s’était ils avaient pris le corp de ses personnes que 
réaff ronté nen justice dans la même cause ne me fait pas 
peur car concernant des causes du passé et les miennes je 
prétend pouvoir me défendre avec un bon avôcat ou sans 
avôcats. Qu’ils m’envoyaient à la chaise électrique car je 
prétendais être Mario Rockefeller d’il y a vingt-cinqs ans 
et que les preuves que je présentais ils prétendaient que 
s’était la preuves de mes meurtres à comndam,né qu’ils 
m’emmenais me faire exécuté je retourna la situation en 
prouvant que ce n’était pas une preuve et que tout ce quer 
j’avais récupéré je l’avais récupéré dans l’appartement 
de mon colocataire .Texte -2 :francis laplante (11)Les 
mensonges en justice qui nie que j’étais cette personnes et 
que sur ce j’étais innocentFont que je ne peut continuer 
ma vie normalement et que j,ai autre chose a vous dire des 
mensonges et de toute ses irrégularité de quand j’ai passé 
en justice que je ne vous dois rien puique vous ne m’avez 
rien laissé … À suivre …Texte3 -3 : S’il y a un milliard 
de personnes sur terre il y a un millard de personnes de 
tropsExtrait – 1 :Les humains sont une chose de mal que 
mangé vous les un les autres et le maître sera le dieu sur 
terre que pleuré vos mort jusqu’à la fi n des temps parce 
que s,est vous qui êtes morts que vous me voulez en prison 
mais se sont la police les avocat et les juges qui devrait allez 
avec les prisonniers et non moi éternel mensonge de la 
part des gouvernement et de la justiceExtrait – 1 expliqué : 
Que premièrement il y a eu une fi n du monde et que cette 
fi n du monde devait se terminé par les humains dévoré 
par les rats … À suivre …Publié dans Uncategorized | 
Leave a Comment »Mes lunette fumées de quand j’étais 
propriétaire de mitsubishi je ne les ai pas trouvé dans la 
ruemai 14, 2009je ne sais qui exactement mais en pleine 
rue des passants me font passé pour un voleur de lunette 
et je les ai envoyer paitre directement aujourd’hui , je les ai 
payé 400 $ mes lunettes .

La police m’a rencontrer et je leur ai dit que s’était mes 
luinettes de queand j’étais riche que avec le trois milliard 
que mon oncle m’a signé un chèque j’ai acheté mitsibishi 
auto les aluminerie alcan et les disques virgin et out ça m’a 
été volé avec la coplicité de la police il ne me reste que ça 
mes lunettes mes rollerblade et du linge tout m’a été volé 
ainsi que tout mes projets de constructions d’édifi ce de 
luxe sur la rue Sherbrook près de avenue du Parc projects 
de 100 000 000 $ aproximatif project de 50 000 m000 à Mc 
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Masterville etc … que maintenant la police est encore dans 
le coup et les gouvernement ausii ainsi que le crime 
organisé et les arabes aussi qui m’ont volé en argent mon 
dernier 800 000 000 $ volé par mon ex femme Britney 
Spears … que tout cela était à mon nom et m’appartenait 
légalement que ceux qui sont et ont été remplaçé témoigent 
faux comme j’ai vue mourir Pierre Carl Péladaud ainsi que 
Julie Snyder et mon oncle que lobotomisé à plusieurs 
reprise je ne me souviens pas des nom des personnes qui 
étaient mes amis et des détailles mes évènement je m’en 
souviens d’avoir vue mourir le président de la France et de 
l’Amérique et je m’était fait volé mes deux grands édifi ce en 
France qui m’avaient couté 500 000 000 $ par le 
gouvernmement Français et cette journée j’ai aussi vu 
mourir l’avôcate qui était ma conjointe à Monaco dans le 
palais de monaco et je l’ai vue renaître dans le corp d’une 
adolescente et l’ai vue remourir que quand Obama a été tué 
Jean Charet premier ministre du Québec aussi je l’ai vue 
mourir et n’avons jamais retrouvé le cerveau et Pauline 
Marois aussi est morte au États mais elle a revécu ainsi que 
mon frère que je dénonce que je doivent pasé en cour à 
cause que je prétendent que je suis victime que tout ce qui 
m’a appartenu il m’est impossible de le récupérer et que 
ceux qui se souvienne pour eux l’histoire est vrai et me 
réserve un des sortsx de ceux qui ont souff ert en dans un 
complot réussisse à dire que s’est moi qui a fait cela et que 
mon pied fracturé a été à cause que une personne se 
souvenait avec un marteau on m’a cassé le pied … À suivre 
…Donc voilà cdans ma dénonviation il y a d’autre 
personnes que je peuxs inclure , plusieursd personnes qui 
ont voulu me réaider réellement , m’off rir un poste m’off rir 
une vie et eux aussi ont décédés que de ses personnes là 
que il y avait des forces qui voulait que ses personnes là ne 
revivent pas et il y avait des forces qui vopulaient que ses 
personnes là revivent donce exactement je ne suis pas 
certain si se sont bien les mêmes personnes dont il y avait 
le président de Rordp^ress qui m’avait proposé de m’aider 
que en se moment même je suis toujours la même 
personnes sur WordPress qu’il y a six mois cela date 
seulement de six mois ses évènement là automne 2008 . 
Revivre normalement veux dire ne pas pouvoir retourner 
en justice ! Revivre normalement veux dire tout oublier ! 
Et s’est possible que je puissent retourner en justice et je 
l’acvais fait la preuve que je pouvais être devenir un 
journaliste des gens s’était interressé à moi que j’étais une 
personnes talentueuse et que je suis toujours cette même 
personne … À suivre …Publié dans Uncategorized | Leave 
a Comment »S’il y a un milliard de personnes sur terre il y 
a un millard de personnes de tropsmai 5, 2009N.B Cette 
histoire est ma défence contre ceux qui veulent m,accusé et 
que quand je parle de la justice qui est vendu et que certain 

tue en toute impunité moi j’ai été puni de ce que j’ai fait et 
que on ne me rentre pas en prison à cause de cette justice 
vendu et que pour mes plusieurs frère mon père avait la 
queue longue il a baisé avec tant de femme que j’ai et j’avais 
25 demi frère surtout dans les Canton de l’est au Québec et 
de ce que raconte de mes enfants et de ses accident eux 
aussi on t été opéré mort et revenu à la vieLes humains 
sont une chose de mal que mangé vous les un les autres et 
le maître sera le dieu sur terre que pleuré vos mort jusqu’à 
la fi n des temps parce que s,est vous qui êtes morts que 
vous me voulez en prison mais se sont la police les avocat 
et les juges qui devrait allez avec les prisonniers et non moi 
éternel mensonge de la part des gouvernement et de la 
justice que même avec la preuve dans mes main les juges 
me l’on arraché certifi é être la preuve il l«,ont rejeter que le 
maximum d’irrégularité en cour ont été cette justice qu’il 
n’y en a pas de justice et ça je peux le prouver que passé à 
travers tellement de complôt prouvé en cour être des 
complôts je m’attend à d’autre complôt moi personellement 
sur cette terre je n’ai plus rien a faire que la police et la 
mafi a son sur mon dos en train de monter des preuves 
faumenté que les deux s’attaque à un morpion comme moi 
! Pourquoi ? Moi j’avais une vrai famille et maintenant je 
m,en viens seul et je vous encore une fois vous parler de ça 
et de complôt vrai monté contre moi dansd le passé avant 
qu’on me tire ou me fasse très très mal complôt en 1993 
1994 1995 1997 et 2007 et 2008 prouvé être des 
complôtsvous croyez que je m,attaque à la défence de 
personnes sans issue que pris au piège ont posés des gestes 
et ne pourront mentir fautes de témoins mais non !je ne 
m,attaque pas à cette aspects et même que loin de mon 
idée d’envoyer du monde ou des motards en prison que4 
en 1992 mon ex a accouché de mon enfant à saint justine 
mais mon ex était trois soient jumelle ou personne se 
ressemblant identiquement qui se remplaçaient dans mon 
lit et son accouchement a été provoqué parce que j,ai eu 
trois enfants le même jour que sur les photos que j’ai de 
mon ex cela ce voie qu’elle sont diff érente je vais vous 
donner un exemple de deux personnes diff érent ses deux 
photo sont deux personnes diff érente(photos) je vais vous 
parler sommairement de ses deux perosnnes avant de 
revenir à ma fi lle qui a déja pleuré après avoir appris sa 
mort en 1993 . Premièrement s’est moi qui a pris ses deux 
photos en 1994 que jeune à l’âge de 9 ans j’avais été opéré 
des yeux que j,avais eu les yeux crevé que toute les photo 
prise durant le trois mois que j,avais un oeil de verre nous 
avions repris les même photos de ses trois mois pour que 
cela ne se voie pas que j,avais eu un oeil et ensuite les deux 
yeux crevé et que j’ai deux photos que j’avais dissimulé de 
mes yeux crevé que à plusieurs reprise nous avions répété 
l’exercice que j,avis repris la même photo des deux 
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persopnnes que une étais morte les deux visages le juges 
avait admis ses deux personnes identiques mais pas pareille 
en preuve en n2008 que nous étions victimes de plan 
maciavélique de l’armé canadienne car nous vivions au 
États-Unis et ne voulions revenir au Canada moi et Céline 
Dion et ce plan a été des ormones dans le mangé de ma 
soeur pour changer sa physionmie pour dire qu’elle n,était 
pas Céline et que avions dû faire faire une chirurgie 
plastique juste avant qu’elle disparaissent . Donc ceci a été 
un complôt de 1994 mais un très gros complôt et 
concernant ma fille en 1993 moi et mon ex se promenait 
dans les rue de Outremont avec nôs deux fille dans le 
pousse pousse que nous croisâme un pousse pousse 
semblable au nôtre la même semaine qu’il parlait de traite 
de bébé blanc par les indiens des Indes et à l’endroit ou l’on 
s’est croisé il y avait une camionnette éconoline orange et 
avons étés hypnotisé que ils remplaçé ma fille par une autre 
semblabe que environs une semaine après l,incident mon 
frère qui vivait avec nous était venu dans le salons avec ma 
fille dans les bras mais que derrière lui un jumeau y était 
que je ne comprenais rien de ce qui ce passait et mon frère 
m’a dit ils sont entré par la porte de derrière de la cuisine et 
s’était l’assassin de ma fille il s’était assit sur la fournaise et 
ma fille couché à côté de lui et m’a dit que ce n’était pas ma 
fille et qu’il était un satannique qu’il avait un couteau de 
cuisine dans les mains et voulait s’attaqué à ma fille devant 
moi que je voulu négocié avec lui en parlant comme en lui 
posant des questions sur le pourquoi qu’il en était rebdu là 
et il me dit qu’il consommait de la cocaïne et devait 8 milles 
dollars et il m’hypnotisa intensément pour que je commête 
le crime à sa place que je tourbionnat dans le salon il parla 
très très fort et d’un seul coup je me réveillail avait le 
couteausur le ventre de ma fille et je discutaavec il leva le 
couteau et je sauta sur sa main et l’empêcha et réussi à lui 
prendre ma fille et me dit très va dans tya chambre et alla 
dans la chambre … suite demain ou ce soir plus tard car je 
doit peindre ma peinture à l’huile Dimanche 26/04/09 
12:22 – Donc ceux qui pleure leur mort et leur familleassurez 
vous que vous n’êtes pas tout seule à pleurer vôs mort que 
la vengance conduit à la vengance que moi aujourd’hui j’ai 
une famille en fîte comme j’ai toujours eu trois ou quatre 
mère qui se sont releillé trois frère du même prén et trois 
soeurs aussi que le complôt à même débuté bien avant 
1993 je peux remonter jusqu’en 1988 et tout ce que j,ai 
souffert je ne suis pas le seule à avoir souffert mais vous 
comprendrai que j’ai souffert et que accusé dans un 
complôt souvent la justice est compréhensive et fait preuve 
de Clémence que les histoire sont différente de la réalité et 
du témoignage en justice que je parlerai brièvement de de 
l’histoire réelle mais que quand un père essaie de vous tuer 
à cause que l’histoire n’est plus la même en justice cela est 

un injustice comme quand la police a retrouvé mon pistolet 
de policier et ma plaque de 1988 chez celui qui est mort 
dans ce qui a été reconnu comme étant un accident s’est 
presque un crime de faire de l’histoire du plaidoyé la vérité 
mais revenons à 1993 et reculons un peux jusqu’en 1988 
pour revenir à cette histoire de l’accident de 1996 donc 
arrivbé à la chambre où est ce que en me parlant je fût 
hypnotisé et aussi quand il avit ma fille dans les main me 
montra tout ce que fît par la suite s’est à dire que j’étais dans 
la chambre avec ma fille et un marteau que dans mon 
subconscient j,avais des chanson d’enfant dans la tête que 
la tête de ma fille était comme une cible que je devais 
seulemednt touché le point rouge de la cible avec le 
marteau et que dans mon subconscient je battait de l’envie 
de le faire je me disait seulement un tout peit coup que 
s’était beien la méthode des hells angel qui s’attaquaient 
encore à moi comme en 1988 une fois de plus encore 
hypnotisé que la police m’acc use d’être un hells angel ses 
démoniaque maniaque qui encore aujourd’hui en toute 
impunité font ce qu.ils veulent achète à coup de millions 
les juges et les policiers que si je suisd accusé de quoi que 
ce soient je demande l’azile politique ils prétenderaient 
qu’ils sont un bien pour société québécoise etg canadienne 
parce que au états-unu-is le gouvernement sont en faîtes 
les motards motards les boureau vengeur de la société 
américaine et je reviens à 1988 où est ce que 2 mois après 
avoir été dans laq police j’étais accusé de meurtre dansd un 
complôt que l’histoire du marteau est aussi la pièce 
maitresse de l’acte dcommis sous hypnôse que mon p`ere 
qui travaillait pour un contracteur avit embauché mon 
frère et me demanda aussi nous construisions une maison 
et tout les travailleurs arriva en disant qu’ils étaient les 
hells angels et arrivé de b onne heures un ami de mon père 
qui fût tué ce jour là me disait qu’il me connaissait de ma 
vie de quand j’étais Rockefeller et me disait qu’il était mon 
ami et quand les travailleurs arriva me reconnu etme 
menaça que cette ami me dit tiend toi près de moi je vais te 
protéger ils ne peuvent rien me faire car je suis protégé et 
je suis un fort que nous devint prisonnier de ses employés 
et mon frère qui est décédé mais a été remplacé par la suite 
s’est pour ses raison que j,ai eu plusieurs frère parce que 
avec la bénédiction de la justice onm toujours été remplacé 
comme s’ils n’était jamais morty mon f4rère devint violent 
et me lança un marteau derrière la têteet tout près de moi 
il prit le marteua et m’assèna un coup sur la tête que un des 
motards s’approcha de moi et m’hypnotisa que je pris et 
donna un coup sur la tête à mon frère qui décéda et je 
passa en cour prouva le complôt dit au juge que cela faisait 
le deuxième complôt meurtre dont je fût victime depuis 
que j’étais dans la police . Demain Lundi le 27 avril 09 je 
vous epliquerai le complôt de meurtre toujours hypnitiswé 
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avec les même méthode des hells angels qui me sorti de la 
police dont un lieutenant de police vendu à la mafia était 
impliqué …28 avril 09 12:28 je n’ai plus de batterie pour 
ma caméra pour m’enregistrer quand j’écris je continurai 
vendredi le 1 mai … Vendredi 1 mai 11:36 Donc en 1988 
j’étais agent double de la police de montréal que avant de 
rentrer dans le syndicat que après avoir été policier durant 
deux mois et demie je fût victime d’un complôt que le 
complôt avait été prouvé en cour que mon lieutenant était 
vendu à la mafia que il m’avait envoyé infiltrer un traficant 
de drogue et que je fût tiré au ventre et je me vidais de mon 
sang que je fût opéré que je n’ai aucune cicatrice comme 
juste avant de rentrer dans la police où est ce que je fût 
égeorgé et aussi je n’ai eu aucune cicatrice et avant de 
m’opérer la policière m’avait dit que la police allait payer 
l’opération au laser que cela se faisait pour des agent de 
police que le revendeur de drogue m’hypnotisdait que moi 
je ne le savais pas et que je fût hypnotisé à accepter de 
l’argent 400 . 00 $ . Il sorti de sa chambre ave3c un pistolet 
et me tira … 2 mai 22:45 Donc ses grande ligne d’un 
complôt contre moi à plusieurs repise dans ma vie car à 
plusieurs j’ai vécu au paradis riche et heureux que s’est cette 
vie que ceux complice dans ses complôt s’est cette vie qu’ils 
ont voulu m’enlever toujours en mentant ensuite en disant 
que je n’ai jamais eu cette vie en 1986 avec Peter Gabriel 
1988 avec céline et en 1994 ensuite en 2005 avec Britney 
Spears mais aussi en 1998donc avec mon argent j’ai vécu à 
plusieur reprise dans d’autre pays ensuite arrivé ici des 
complôt pour que jamais je ne redevienne la personne que 
j’étais comme Britney Spears que revenu au Québec en 
2005 je fût hypnotisé et le temps s’est arrêté cette journée là 
comme à d’autre reprise comme 1996 que je me réveille un 
matin et l’année que j’ai vécu n’a pas existé que en faîte la 
mémoire m’est revenu il y a a peine une heure que Britney 
Spears je l’ai recontré dans le métro de Montréal en 1998 et 
j’ai été à New York avec elle mais de cette date je ne suis pas 
sûr j’ai dû revenir au Québec car j’étais victime d’un 
complôt que ceux qui était les complices essayais de me 
faire passer pour un assassin qui en voulait à Britney Spears 
en 1986 je dû revenir de l’Angleterre ou je vivais avec mon 
père qui était Petere Gabriel que nous étions victime de 
terroriste assassin qui cherchait à nous truer si je ne 
revenais pas au Québec que je dû nier que j’étais un Anglais 
d’origine et que mon père étais Peter Gabriel donc en 
revenant au Québec tous sont dans le coup pour 
m’hypnotisé et m’nepêcher de savoir la vérité que j’ai vécu 
hypnotisé durant au moin vingt ans quye la dernière affaire 
2008 au États-Unis est même chose que je n’ai jamais passé 
en cour pour 560 000 000 $ que s’est comme tout ce que 
j’entreprends tout est bloqué par ceux qui sont complice 
dans le complôt contre moi de ne que jamais je ne réussisse 

par mes propre moyen de réussir ma vie en écriture ou en 
art comme la dernière toîle que j’ai commencé à peindre 
des artistes sont entré chez moi par le balcon et m’ont 
hypnotisé pour me voler mes toîle et celle que je peint en 
ce moment que hypnotisé rien est arrivé comme le complôt 
de 2008 ou est ce que on m’a drogué deshabillé et pris des 
photos de moi nue avec une jeune fille que la police a 
découvert le complôt que s’était bien un complôt en faîtes 
1998 je ne suis pas sûr voyez vous à chaques fois queon me 
réveille comme ci rien ne s’était produit on me fait une 
opération au cerveau que je me que j’étais pour tous l’ami 
de Britney Spears que à Montréal elle s’amusait avec des 
amis et j’allais les rencontrerà des rendez vous resto hôtel 
et que elle me proposa de m’emmener avec elle à New York 
que si ce n’est pas en 1998 que je me souviens de cela s’est 
peut-être en 2002 ou en 2005 mais Britney Spears avait un 
ami pauvre à Montréal et s’était moi mais quand j’étais avec 
Céline Dion en 1996 j’étais aussi avec Britney Spears qui 
avait 16 ans lundi 4 avril 13:04 en 2008 beaucoup on voulu 
m’envoyer en prison par des complôt complôt de dédophilie 
et aussi de possession de drogue j’habitais en arrivant des 
États – Unis chez un ami à la campagne que à tout les 
matins je faisait une randonnée à la marche et en rollerblade 
qu’une petite école dans le village ouvrait environs à la 
même que je prenais ma marche j’ai toujours été un lève tôt 
que le complôt démasqué par la police était que j’aurais 
attouché en plein jour deux jeunes enfant devant un parc 
dans la rue. que dans cette ville beaucoup d’évènement se 
sont déroulé que mon histoire ne peux être vrai sans dire 
que ma famille a décédé à plusieurs reprises sur vingt ans 
et que j’ai vue mourir ma fille dans la rue qu’elle allait voir 
son bloc que je lui avait donné et que s’était dans cette ville 
que plusieurs maison de gens tres riche était vendu d’avance 
dans mon de 50 millions d’acheter cette ville et donnant un 
bonus au proporiétaire de ses maisons et en achetant tout 
le bord du richeleiu jusqu’à l’autoroute que n 2008 j’étais 
revenu des États _ Unis et j’avais comme petite amie 
comme conjointe un avôcate celle qui m’a défendu au États 
– Unis et avec elle je povait être la personne que j’avais été 
comme le frère de Céline Dion et en France j’étais accepté 
comme étant un hypothèse logique que j’avais été jeune la 
princwesse Stéphanie de Monaco donc nous étions à 
Monaco et nous étions chez Céline Dion je pouvais encore 
être accepté chez les grands bourgeois qui me connaissait 
et m’avaient réservés une place et pouvait m’aidé mais j’ai 
vu ma petite amie mourir et renaître dans le corp d’un 
adolescente ma fille aussi a révécu donc voilà je suis victime 
d’un cvomplôt que la grande mafia y est impliqué ainsi 
qu’une grande partie de la population que soient il,s des 
gangs de rue et que ils ont des intérêt que moi Québécois 
tous cela m’appartenait et que les étrangés les arabes et les 
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chinois ansi que les motards se sont approprié par le vol 
l’extroctions mes biens et que ils me menacent de me tuer 
que l’aff aire Britney Spears est vrai et que j’avais rencontré 
se genre de manager un motard extremmement riche que 
après avoir passé en cour en 2008 un des amis de Britney 
Spears avec un autre de ses mongol ont essayé de me tuer à 
Montréal que s’est lui qui a une partie de mes biens volé par 
le gouvernement des États – Unis que ceux qui m’ont volé 
se sont entre-tués pour mes biens que mon nom est encore 
sur des papiers des banques du gouvernement canadien 
québecois et américain humilié injurié par la population 
rien ne m’est resté quand le gouvernement vous fait dormir 
durant des années et vous réveillé quand vous ne pouvez 
plus allé en justice en appel pour ses raisons s’est que la 
terre est dirigé par la mafi al’aff aire de mc masterville a été 
très diffi  cicle pour qui ont voul;u m’extorquer mes 
maisonconstruction neuve et ancienne maison mais ils ont 
réussi avec l’aide de la police que au moins deux policier 
m’ont extorqué pour eux des maisons et que je peux pas 
revenir la police et le gouvernement pour qui ils travaillent 
assermenté et qui donnent l’exemple de ce qu’est la justice 
que Britney Spears ils ont nié qu’elle était morte pour que 
je ne récupère pas mes biens mais j’ai été le témoins de 
l’avoir vue mourir contre les motards quatres fois une 
fraude total orquestré par le gouvernement américain en 
2008 au États -Unis des gens sont venu prendre ma défense 
et sont mort dont Jean Charet un de mes avôcats et Celui 
qui en faîtes m’aimait bien et était un peu comme mon 
oncle le derniers grand riche des Rockefeller Jay Rockefeller 
lui aussi je l’ai vue mourir par les motards la grande force 
des États -Unis et Hobama qui en faîtes avait changer 
d’opinion je l’ai vue mourir aussi je suis témoins et pas le 
seule ensuite arrivé à montréal j’ai revu du monde mourir 
dont le cabinet entier de mes avôcats revenu des États _ 
Unis juste un peu avant d’avoir mon avôcates comme 
conjointe à Mc Masterville j’avais eu un enfant avec un 
professeur d’école qui m’aimait et voulait que je vive avec 
un petit garçon de deux ans et bien mon garçon a été tué 
comme tous mes enfants ainsi que ma famille que j’ai vue 
renaître mais certain sont resté mort en faîte tous ceux qui 
m’ont aidé et ceux qui ont étés mes amis sont mort comme 
quand les motards sont arrêté et traduit en justice une série 
de meurtre sont commis ceux qui sont suceptible de 
témoigner et ceux qui ont aidés les policier et les policier 
même se font assassiné que je n’ai plus d’amis que les 
femmes disent que je suis un misogine et que le Canada 
me traîtes de mal élevé ainsi de suite pour fi nir à aboutir 
dans la rue sans amis. … 6 mai 13:54 :Pourquoi que je fais 
ce travail et pourquoi ce travail dérange . Moi j’ai été 
millionnaire 5 fois dans ma v ie jeune en 1986 1994 2005 et 
2008 que accusé et même coupable à un certain point j’ai 

menti pour que des gens honnête qui pris au piège on dû 
ce commettre et des coupable que dans cette justice il y a 
des arrengement que l’on peux prendre avecles parties 
opposées et avec le juge que la version qui tend à m’accusé 
est erronnés que je rectifi e une version qui est même la 
version de la police avant que quelqu’un se mélange 
etdisent des mensonges et que je dénonce que les opérations 
de changer de corps sont caché au publique et aussi de 
remettre en vie des morts que je me souviens tres avoir 
habité des corps et même être tué et revivre que 5 fois 
millionnaire je suis un homme libre et je veux avoir ma 
chance de redevenir millionnaire et que mon histoire va 
être les grande ligne de mon livre …que voulant 
m’emprisonner des gens m’ont moné des complôts que ses 
mensonges peuvent détruire ma vie et que je dois les doie 
les dire ses mensongescomme la dogue retrouvé dans mon 
appartement et le pistolet retrouvé dans mes bagages que 
avoir mourir et fait renaître avec mon argent que je le sais 
que nous faisons revivre les morts et que tuer et faire 
renaître n’est presque pas un meurtre …8 mai 2009 12:18 
… Hier j’enregistrais mes pensées à savoir qu’est que j’allais 
écrire aujourd’hui de l’histoire de mes complôts que en 
1994 en faîotes plus 1995 mes trois frères ont décédés 
étranglés et j’avais payé pour les faire revivre ansi que mère 
qui avaiot disparue j’étais avec Céline Dion et faisions 
garder notre fi lle par ma mère et ma famille notre fi lle nous 
aimait beaucoup et était que nous partions des mois sans 
elle elle avait 5 ans et on la croyait en sécurité que personne 
devait savoir que nous étions les Laplante nous avions 
promis des millions à notre famille mais cela ne devait pas 
parraître que leurs vie avait changer en un ans nous avions 
donnés 80 000 $ en une fois et 50 000 $ une seconde fois 
que en faîte mon frère qui vivait à la campagne avait été 
victime des motards qui savait que la fdille de Céline Dion 
était en pension que mon frère et ma mère avait été 
remplacé et nous avions récupéré notre fi lle que celui qui 
remplaçais mon frère faisait pitié et que leurs coup raté ils 
étaient menaçé d’être dévoré vivant par des rats si ils nous 
extorquaient pas 140 000 000 de dollars qui me demandait 
en pleurant et en shaquant ! mais je voulais l’aider au 
dépard s’était non pour de l’argent mais j’avais fi ni par 
consentir à quelques millions pour sauver leurs vie mais 
j’étais ailleurs au États -Unis et j’appris que les motards ne 
croyait pas à leurs histoire et la femme qui remplaçait ma 
mère et cel;ui qui remplaçait mon frère que j’ai leur photos 
ont été dévoré par les rats en 1994 … À suivre … Publié 
dans Uncategorized| Leave a Comment »Un extrait de 
mon texte de Britney Spears sur facebook article qui était 
avec photos le texte est pèle mèleavril 27, 2009Mon texte 
est pèle mèle je n’asi pas le temps raboutés vous même mon 
texteBonjour j’étais le mari de Britney spears propriétaire 
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de virgin en septembre 2008 j’étais chez Britney Spears en 
roll Royce avant d’être extorqué par le gouvernement 
américainDonc avant de vous raconter l’épisode de 2005 et 
2007 avec Britney Spears je vais revenir sur 2008 en vous 
disant comment j’ai revue celle qui était me femme et que 
je n’ai jamais divorcé avec mon consentement Britney 
Spears J’étais dans un sauna gie de Montréal je ne suis pas 
vraiment gaie seulement un peu bi-sexuelle rarement et un 
peu vers 11 heures le soir deux amis m’ont rencontré des 
hommes assez riche dont un que je connais depuis vingt 
ans et m’ont dit qu’il y avait une surprise pour moi de l’autre 
côté de la porte et Britney Spears est entrée et quand je suis 
revenue de New York au États-Unis j’avais eu une opération 
et me souvenais de presque rien elle y était avec Paris 
Hilton qui avait été aussi mon amante et m’ont ramené à la 
mémoire…… ( 4 :11 05/02/09 Je vais sauté quelques détail 
en racontant la suite après que tout soie réglé ils ont 
renvoyé celui qui avait pris ma place et nous avons jasés et 
parlé de sexe jusqu’à quel points nous étions ouvert moi et 
Britney et sa sœur est venu s’assoir près de moi et s’est 
assise sur moi et m’a excité que je voulais faire l’amour avec 
elle mais la famille n’a pas voulu et moi j’ai insisté et elle a 
accepté et son frère a été jaloux et est entré en colère et a 
battu sa sœur et il y eu une chicane avec son père que je ne 
vous direz pas ce qui est arrivé à son père quand les motards 
son arrivé avec celui qui avait pris ma place et tout s’est 
règlé et le lendemain matin nous avons été à la maison ou 
Britney habitait s’était la dernière maison que j’avais acheté 
en 2007 et quand Britney m’a vue elle m’a souris et m’a dit 
viens me faire ce que j’aimais tant et je suis aller la caressé 
comme je l’avais fait et la mère de Britney qui m’aimais 
beaucoup m’a redonné 250 000 000 $ qui m’appartenais et 
devions partir en Rolls Roy moi et Britney mais a due 
retourné dans la maison et deux Québécois motard était 
dans la maison qui l’attendaient et se sont attaqué à elle et 
à sa mère et j’ai appelé la police et s’est ce moment la que j’ai 
passé en cour ou est ce que le juge sans preuve m’a enlevé 
mon argent et m’a accusé d’avoir été le colonel qui a détruit 
l’Amérique et voulait me tuer sur la chaise électrique tout 
était illégale… Si j’ai été le propriétaire de Virgin je l’ai été 
dans deux corps diff érent ou est ce que j’avis tout les 
document de mon changement de corps et que même la 
police m’avais déjà obligé à reprendre mon corps… À 
suivre …(11 :36 06/02/09)Britney Spears avait 5 corps 5 
femmes ou elle prenait leurs corps en mettant le cerveau 
dans le corps et reprenait son corps quand elle revenait 
comme de voyages comme en France sur la photo de son 
siteweb ou elle est sur son balcon elle venait de changer de 
corps avec des cousines des sœurs et même des sosies et si 
elle est morte à plusieurs reprises elle a revécu dans d’autres 
et les autres aussi revivaient par son ententes car dansElle 

y était incognito et y était aussi pour du sexe avait des 
fouettes et tout les bidule de sexe et s’amusait a leurs maison 
et m’ont présenté tranquillement Britney en me disant que 
celle qui était morte s’appelait Émelie mais s’était la sœur 
de Britney et non elle et toute sa famille y était quand ont 
me l’a présenté nous étions tous assied sur des sofas 
modulaires et on étaient je crois 14 ou 17 et on m’a reposé 
la question tu t’appelle bien Francis Laplante et j’ai dit oui 
et le mari de Britney est entrée et a dit tu ment s’est moi 
Francis Laplante et j’ai répondu je suis Francis Laplante de 
Saint Joseph du lac et le père de Britney m’a répondu nous 
avons la preuve qu’il n’est pas Francis Laplante et qu’il va te 
redonner ce qui t’appartiends sans cela il s’en va en prison 
et m’a dit on t’aime et revoilà les actions de you tube 75 000 
000 $septembre 2008 me parait si long que on m’a refait 
dormir pour combien de mois ou d’années je ne le sais pas 
mais à toutes les fois que l’on m’a extorqué j’ai dormi une 
fois 5 ans une fois 2 ans etc… Et opéré au cerveau et eu une 
chirurgie plastique s’est de cette façon qu’ils ont agit en 
criminel . Opérer au cerveau ils m’ont opéré sans mon 
conscentement une lobotomie de la mémoire et implanté 
une machine du cerveau qui transmet les pensée pour 
ainsi s’approprié mes pensée en disant et en ayant la preuve 
que se sont d’autre qui pense dans ma tête . Moi depuis 
mon opération de 1987 j’avais une machine de l’ONU 
allemande qui me laissait penser seule et était une des 
meilleur machine au monde et s’est à Magog que j’ai été 
opére et j’avais refusé qu’ils retirent ma machine de mon 
cerveau que j’avais payé en 1987Du père… et s’est pour 
cette raison que le Canada l’amérique et leurs armées me 
détruisent et même vont me tuer car ils mentent ses 
assassins de milliers de témoins qui témoignent contre ses 
gouvernements… À suivre(1 :37)Donc après avoir été 
reconnu par les passager du métro il y eu une acclamation 
et les gens était assez gentil et un jeune de 19 ans a 
commencé à l’insulté et a sorti un couteau et l’a tué devant 
tout le monde qui ont menti pour caché qu’il avait tué 
Britney Spears et le jeune est mort à son tourElle était aussi 
avec sa mère et son mari qui ont été très gentil et son mari 
parlait français et s’appellait Francis car il usrpait mon 
nom Francis Laplante né à Saint-Joseph du lac le 19/04/69 
…Publié dans Uncategorized | Leave a Comment »Extrait 
de mon article qui a été sur facebook , Bloguez.com 
etWordPress : » Coute que coute je vais raconter l’histoire 
… «avril 21, 2009Désolé les image ne sont pas en ordre je 
modifi ré demain le 22 avril 09EXTRAIT DE MON 
ARTICLE SUR FACEBOOK : COUTE QUE COUTE JE 
VAIS RACONTER L’HISTOIRE …
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EXtrait de mon article sur Bloguez.com

Extrait de mon article sur WordPress

Fin de l’extrait .

 Photo de David Rockefeller ainsi qu’un membre de la 
famille de mon oncle MC Donald dès cigarette Mc Donald 
vu en justice par un juge à deux reprise

Et ici la photo de Céline Dion en 1988 où est ce que elle 
était capîtane de police où on enquêtait sur la mort de 
20 personnes à l’Île Bizarre moi j’étais agent double nous 
avons des armes elle deux 38 de policier elles sont lourdes 
et paraissent et moi un sous nos manteaux

Publié dans Uncategorized | Leave a Comment »

Les mensonges en justice qui nie que j’étais cette personnes 
et que sur ce j’étais innocent

avril 7, 2009

Font que je ne peut continuer ma vie normalement et que 
j,ai autre chose a vous dire des mensonges et de toute ses 
irrégularité de quand j’ai passé en justice que je ne vous 
dois rien puique vous ne m’avez rien laissé …

 12:47PM Donc concernant les mensonges qui ont éété 
proféré en justice concernant cette cause il y avait clémence 
du juge car quand ils se sont présentés avec leurs gros 
mensonges je les avais décousu que j’étais dignitaire ami et 
membre de plusieurs partis du gouvernement canadien 
américain et québécois (07/04/09 13:50)donc je suis désolé 
d’écrire une histoire contradictoire à d’autre que moi tout 
ce que j’ai vécu je l’ai vécu durementdont ses fameuses 
opération de changer de corp que la justice nie que j’aie eue 
certain enfant et que je les ai vue mourir et les ai faits 
revivre dans un autre corp que nous nous sommes tous un 
jour réveillé tous ensemble après les drames et que s’est 
comme ci nous n’avions rien vécu ma jeune fille de 16 ans 
je l’avais fait revivre dans un corp de femme de 20 ans et 
j’avais eu il y a 25 ans une fille que j’avais retrouvé en 2007 
elle était avocate et je l’avais vue mourrir mais elle a revécu 
dans son propre corpque en 2008 au états-unis elle était 
venu me défendre avec un cabinet d’avocat le premier 
ministre du québec Jean Charret et Pauline Marois et 
d’autre membre de l’assemblé nationnal du québec que 
nous avons été victimes d’assassin que en revenant au 
québec ma douce amie (fille) a tombé en amour avec moi 
moi ruiné et elle jeune professionnelle qui habitait une 

belle grande maison et étant avocate elle a plaindé en 
france au président français ma cause que j’avais été jeune 
la princesse stéphanie de monaco et elle était devenu une 
princesse avec moiet ceux qui sont mort était mes grands 
amis et je faisait aussi parti de la famille dion que ceux qui 
sont morts est très dur à vous expliquer mais moi j’ai perdu 
des enfants et de la famille et maintenant je suis un homme 
qui est presque à la rue et toute ses belles personnes ne 
sont plus avec moi(15:19) J’ai été vbictime aussi d’un 
complôt qui a été un des mensonge proféré en cour que 
une personnes qui m’envoulait lui et son père d’avoir été 
tué et revécu par la suite m’ont invité chez eux on mis de la 
droque dans ma bière et avant de m’endormir m’ont conduit 
à la chambre de leur fille drogué ils m’ont déhsabillé pris 
des photos avec leur fille nue et sur les photos je suis drogué 
et en cour on perdu que la police a remonté jusque ou ils 
ont acheté la drogue et ont craqué en cour et ont été 
comdamné à la prison mais n’ont pas fait de prison et il a 
perdu sa job et maintenant ils essaient de remettre l’histoire 
contre moi comme si j’étais un pédophile et il y a aussi 
l’histoire de la jeune fille disparue que nous avons passé en 
cour et pris dans un complôt j’ai prouvé mon innocence 
mais la justice de ce pays qui s’attaque à moi ments avec de 
vrai mensonge et un vrai un complôt ou est ce que tout ce 
que j’ai été et tout ce que j’ai eu n’est plus vrai ils détruisent 
les preuves de mon innocence et je suis à peu près sur que 
je vais retombé bientôt dans un complôt ou je serai seul 
sans preuve et sans témoins qu’ilsveulent qui je finissent 
ma vie en prison(19:32) Et la personne que j’ai étéen 1987 
Mario Rockefellerque en 2008 le juge américain a voulu 
me condamné en disant que les objet que j’avais on 
prétendu que s’était moi qui avait commis ses crimes il n’y 
a pas de preuve que ça a été moi et que je gardais ses 
preuves pour accusé ceux qui l’ont commis que ils ont 
essayé de dire que j’avais tuer une petite fille en ayant une 
relation sexuelle et que le père était dans la chambre pour 
m’hypnotisé et j’avais toute les preuves de mon innocence 
que j’arrivais des états-unis et j’avais été hypnotisé dans 
l’avion et dans l’aéroport et à l’onu pour être un pédophile 
qui aime réellement les enfants donc les juges la police 
falcifie des document des dossiers pour condamné dans 
un complôt des témoins gênant pour un gouvernement et 
que tout les témoins de cette époque plusieurs ont été tué 
et remplacé et remplacé par les tueurs(08/04/09 6:51)Voilà 
ma vie est détruite par la justice et la police et la mafia en 
trafiquantdes preuves et en motant des complot et en 
mentant comme le dieu qui se promenne en soucoupe 
volante que si vous voulez allez au paradis vous êtes 
bienvenue dictateur quand ils m’ont monté un complôt en 
2008 ils ont cachés d la cocaine dans mo appartement et ils 
prétendent que je suis d’une gang de rue et que moi j’ai été 
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opéré au cerveau je ne me souvenais de rien donc 
maintenant je veux déménagé car il y a maintenant quatre 
Francis Laplante sur you tube et un de ceux làest un 
locataire de mon bloc appartement le complôt ce continue 
… Il parraîtrait que mes vidéo sur you tube sont quatre 
personnes et que ce n’est pas moi qui chant et que j’immitte 
des personnes moi je n’y peux rien puisque la police est 
impliqué comme à Magog quand ils ont essayé de me tuer 
la police était parmi les tueurs vendu à la mafia vous avez 
pris ma place comme des chiens errant et des voleurs de 
grands chemins . J’ai été unprine d’Angleterre et j’ai été le 
mari de Céline Dion et le père et le mari de Britney Spears 
mas vous avez détruit l;es preuves àtoutes les reprises pour 
vous empoché tous ce que cela représente pour vous et 
vous allez être de super prince et prncesse mais à vous ils 
ne faut pas vous demander de vous souvenir car vous allez 
vous souvenir d’être des anciens revendeurs de drogue et 
s’est toujours cette justice quia tout falcifié et détruit que 
toute la famille Dion a ét tué et que j’ai vue mourir à 
plusieur reprises Britney Spears et que s’est vrai qu’elle ne 
m’aimait plus car avec mon argent elle était devenue une 
grande femme de ce monde . J’ai eu un enfat avec Vanessa 
Noël la fille de Paol Noël et mon enfant et Vanessa ont étés 
tués et prétendent que Paolo Noël qui a été tué aussi n’a 
jamais eu de fille et de petit fils même que il avait passé à la 
télé en 1995 donc imaginé ce que cette justice peux faire 
pour arrivé à leurs fin.Moi et bien vous avez détruit ma vie 
et je n’ai besoin de personne pour détruire ma propre vie je 
suis capable de la détruire seul que après avoir été un grand 
patron et avoir embauché tant de monde vous ne m’avez 
proposé rien pour m’aidé vous ne m’avez que enfoncé alors 
n’essayé pas de vous dire amis de loin ou de près vous avez 
construit vous même un ennemi et cette ennemi est une 
personne sans ressource et très pauvre de tout ce que j’ai 
vécu et été entendue en justice je vais le dire dont la vérité 
sur Magog J’avis écrit une histoire en 2005 et 2006 que en 
peignant pour mon exposition Francis Kalishe en 2004 la 
mémoire commençais à me revenir sur 1987 de que qand 
j’étais Mario Rockefeller et moi arrivé à Magog en juillet 
2007 j’avais commençé à me souvenir de Magog et 
justement des amis d’enfanced de Saint Joseph du lac y 
habitait depuis 25 ans et je ne me souvenais jamais 
réellement de plusieurs détaille lobotomisé en 1987 et 
rappetissé à l’âge de 14 ans j’avais passé presque une vie à 
ne pas me souvenir et quand je me souvenais dont en 1994 
on me réhypnotisaient mais à Magog un oncle de un des 
décédé de 1987 s’était souvenu de moi et a voulu me tuer 
.Ça débuté à la chambre d’hôtel où est ce que quequ’un est 
venu cogner à ma porte et essayer de me tuer de la même 
façon que les meurtre on eu lieu en 1987 et que à l’hôtel il 
est impossible de faire des appels interrurbain que j’avais 

un noméro pour appel outremer qui fonctionne pour le 
Québec le 1 800 555 1111 que rapidement je téléphoné à 
mon frère et lui demanda de venir me sauver et mon frère 
arriva environs une 45 minutes plus tard avec mon neveu 
et mon autre frère. Ma chambre était situer au deuxième 
étage et la fenêtre adonnait sur le coin de la rue que ayant 
les clés de ma chambre il essaies de forcé l’entrée que je 
bloquais et que plus possible de retenir la porte j’alla à la 
fenêtre prêt à sauter et faisait du bruit et ameutait des 
passant à la rue mais à Magog la police était vendu et les 
citoyens de cette ville on souffert tellement et été mencé et 
même tuer que personnes ne pouvaient m’aider . Donc 
dans cette histoire revenue des États-Unis j’ai reeue une 
opération au cerveau et été hypnotisé que je ne me souviens 
pas réellement comment je me suis retrouvé sur le pont ou 
ils voulaient que j’aille me noyer sans cela ils me 
poignardaient |avoir acheter son que sa soeur devenu une 
jeune femme de 20 ans je l’ai fait revivre dans un corp de 
jeune femme de 19 ans pour qu’elles puissent profiter de 
leurs argents 20 millions $ pour la plus grande et 8 millions 
$ pour ma plus petite que je leurs avaient données et aussi 
à la toutes fin de l’histoire de de quand j’ai été colonel et 
que le terre a sauté de l’histoire que je serais le plus grand 
criminel de la terre est faux que dans les détails de cette 
histoire j’ai voulu empêcher une terre d’être morte 
indignement dévoré par des rats que moi j’étais sans 
expérience prisonnier dans un bunker hypnotisé à 
plusieurs reprise que j’avais même essayé de sauvé deux 
agents de la cia qui ont été dévoré par de gros monstre je 
reviendrai à cette histoire demain le 09/04/09 à suivre…

Étiquettes : francislaplante

Publié dans Uncategorized | Leave a Comment »

2008 au États-Unis chez des assassins le gouvernement 
américain

mars 31, 2009

Les américain les coupeurs de têtes ils étaient aussi à 
Monaco pour tuer le président français et Stéphanie de 
Monaco : « Les Mongols »Hé oui nous n’avons plus de tête 
à bien des gens qui se sont fait tuer et ont pris la tête en 
remplaçant le cerveau .Donc il n’y avait pas de princesse 
Stéphanie il y avait une princesse qui s’appelait Joannie et 
que elle m’aimait donc bien une si gentille et le président 
Français qui avait été si dur avec moi était si gentil que ils 
ont pris leurs corp et on ainsi pris la tête de Monaco et 
de la france. Mais les Mongols ont aussi en 2008 pris la 
tête du prèsident Obama et je sais aussi des membres du 
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gouvernement Québécois et des avôcat ! et moi bien je vie 
en sachant que ils vont me tuer et que ils me disent laid 
donc je vais devenir laid . Ils me disent démon donc je vais 
devenir démon je crois que s’est le sort que les motard me 
réserve mais avant je vais vous raconter comment tout s’est 
déroulé . Et que la justice si elle le peux elle redonne aux 
cerveaux leurs corps et moi bien ils m’envoient en enfer 
ses américain la vrai enfer de devenir un animal .Toute les 
preuves que j’étais Rockefeller et que j’étais un grand de ce 
monde à plusieurs reprises sont détruitees moi je l’ai été 
réellement cette personne à plusieurs reprise .En justice 
Jay Rockefeller m’avais aidé en 2008 et je l’ai vue mourir. 
Donc pour les motards être un grand de ce monde il faut 
mesurer 6,4 et avoir une grosse voie moi je suis petit flûet 
mais moi s’est dans ma mémoire moi j’ai déja eu 15 ans et 
on était en 1978 et j’ai reculé à l’àge de 8 ans que à 15 ans 
j’étais très riche que de cette période à dix ans j’avais 99 
millions de dollars et que s’était moi qui l’avais fait cette 
argent j’avais une tête sur les épaules j’investissais mon 
argent et j’avais été Michel Jackson et avec 45 millions $ 
mais que je n’ai plus de preuves comme en 2007 que j’avais 
retrouvé mon oncle Winchester qui avait 11 milliards de 
dollars pourquoi pensé vous qu’il m’a signé un chèque de 
3 milliards de dollars parce qu’il était mon oncle et que 
je lui avait demandé de m’adopter et il avait dit oui mais 
si je n’avais pas fait de mes propres mains 480 000 000 $ 
il ne m’aurait pas fait confiance et quand j’étais Mario 
Rockefeller en 1987 où est ce que nous avions reculé en 
1984 comme en 1978 que nous reculé en 1976 et que en 
1947 nous passé en 52 et assez en 1957 de 57 en quelques 
années avoions été dans les années 70 et que nous les 
Rockefeller avions et congelé à plusieurs s’est pourquoi 
je suis mélangé que en 1945 la bombes avait sauté sur la 
terre entière que moi j’ai déja vécu en 1850 avec la famille 
Winchester que en 1987 je parlais avec mes dux cousines 
Winchester et mon oncle que je me souvenais du train 
Winchester qu’il avait encore et que on se souvenais d’avoir 
été tous ensemble mais s’était ma tante la Winchester leurs 
était je crois je ne me souviens plus très bien Rosemary 
que en 2007 mon oncle était un milliardaire Manitobain 
il avait toujours le même corp mais avait eu une opération 
des mains d’empreinte digital et de la figure que je l’ai vue 
mourir et celui qui l’a tué a été bien cruel de l’empêché de 
vivre que quand Jay Rockefeller est mort en 2008 et bien 
s’était la fin de l’amérique des vrai américain que je m’en 
renregistre et me film pour écrire ses lignes de mon texte 
mais que j’ai eu des conversations avec tant de personnes 
que vous allez sûrement ire que cela ne provient pas de 
moi mais moi je suis un trahï avant par des vieux de 65 ans 
et plus qui m’ont toujours détesté net des jeunes qui déteste 
aussi et aussi de motard que tous me traite de personnes 

mal éduqué etc .. que je téléphone sur la ligne de Britney 
Spears pour lui parler de l’histoire qui la concerne donc ce 
que je disais de ce que j’était le colonel en 2008 mal informé 
que dans les bunker albertain dormaient les milliardaires 
canadiens et américain que avant que ça saute tous étaient 
protégés mais il n’y était plus et que s’était qui moi les avait 
envoyé cherché après les bombes endormantes que la cia 
et moi avaient concluts à coup d’état quand Georges Bush 
s’était fait tué. Que la fin du monde était débutée et que 
mon général m’avait montré les vidéos que je trouvais 
vraiment horrible que des milliers de monstre créés en 
laboratoire et des rats aux cerveaux humains mangeais 
des villages entiers au Brésil et aussi ailleur en amérique 
latine que moi j’étais au courant des bombes endormantes 
et que j’insistais à mon général de proposé les bombes 
endormantes et il fini par accepter mais devait convaincre 
quatre autre généraux de l’ouest pour faire adopté le projet 
mais que cela était presque impossible mais j’avais quand 
même mon général mais le général s’etait fait kidnappé et 
tué et moi aussi j’étais prisonnier mais que il était rendu sûr 
qu’il n’y aurait pas de survivant à cette fin que le Canada 
et que moi je téléphoné environs une heure avant à certain 
pays pour les avertir et avait sauvé plusieurs millions 
de personnes .Donc la terre devait payer pour plusieurs 
raisons discutées dans les bureaux de l’armé dont celle de 
la morts de plusieurs des nötre que l’ex Urss avait gané en 
1987 et que ils avaient pris le corps de plusieurs personnes 
importantes et en 1994 il y avait eu encore plusieurs morts 
de personnes importantes en 1998 et en 2002 , 2004 que 
les pays pauvres se foutaient complètement ainsi que 
la chine et d’autre dont des pays européens des grands 
bourgeois américains et les avaient tués .Moi et bien j’étais 
en polique avec Britney Spears pas député mais participais 
à la campagne démocrate de Georges bush et bien quand 
ça a sauté le village de Britney Spears qui prenait pour 
nous 15 000 personnes avaient étées mangées par les rats 
et les monstres et l’ouest canadien avait commencé à faire 
mangé ceux qui m’appuyaient moi et Britney Spears et 
l’armé canadienne était divisé en deux l’est et l’ouest et les 
généraux de l’ouest était toujours ensemble et l’est aussi! 
Donc l’ouest allaient tuer l’est et Georges Bush parlait en 
bien du Québec et l’amérique était divisé en deux aussi 
ceux qui voulaient des programmes sociaux et ceux qui 
n’en voulaient pas !

Étiquettes : francislaplante

Publié dans Uncategorized | Leave a Comment »

Courriel envoyer à des professionnels concernant mon 
histoire
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mars 31, 2009

( des erreurs se sont glissé je corrige maintenant )Thursday, 
March 12, 2009 at 6:33pm

plainte

De : francis laplante (institutions_kalishe@live.ca)

Envoyé : 15 juin 2008 21:37:30

À : pio@icc-cpi.int

bonjour mon nom est Francis Laplante et je vie au Québec 
au Canada et mon adresse est le … principale. o suite-… 
magog J1X2A5 Québec Canada. Je vous écris pour une 
raison un peu particulière et aussi pace que votre pays 
ressemble au mien . J’ai 39 ans et j’ai deux enfants de … , … 
et … et dans mon pays j’ai vécu des drames et suffisamment 
pour savoir que ses drames sont le déroulement d’un 
complot ou est ce que j’ai du défendre ma vie et celle de ma 
famille que j’ai été arrêté à plusieurs reprises et accusé et 
passé devant un juge et avoir été reconnu innocent. Donc 
le complot s’est déroulé des évènements pour cette raison 
et de cette façon que je vais vous explique. En 1987 j’avais 
17 ans et je travaillais en publicité qui fraudait et son 
entreprise était une compagnie frauduleuse et avais invité 
mon ami d’enfance … à être mon chauffeur et un soir il a 
fracassé une bouteille de bière sur un gaie et avait été 
humiliant envers moi et dans la parking j’avais bu et accoté 
sur le mur depierre il y avait une pelle et j’étais en furie et 
saisie la pelle et lui donna un petit coup et tomba à terre et 
fît la comédie et plus tard se vengea que après une journée 
de travaille chez moi à Montréal Nord devant le DunKin 
Donut sur le boulevard Going m’égorgea et quitta 
l’appartement en me laissant en vie et après avoir quitté j’ai 
téléphoné le 911 etr je ne faisait que un son de la voix, et 
quand la police est arrivé il y avait une femme policière qui 
me connaissait d’une autre vie car j’ai déja flambé vivant et 
il y a environs 25 ans s’est à dire cinq ans avant de m’avoir 
fait égeorger car R… était il y a 25 ans mon ami qui est 
mort et que se Roger a remplacer l’autre car l’histoire de 
ma première vie est très complexe car aprè4s mon 
opération en 1984 j’avais environs 20 ans et il m’ont reculé 
jusqu’à l’âge de quatorze ane et que ma vrai date de 
naissance est 1963 que je me souviens de l’expo 67 et que 
s,est à cause de ma première ie que je suis attaqué et accusé 
et qu ils ont agi de cette façon que je vais vous expliquer se 
que moi Francis Laplante né le 19 avril 1969 a vécu 
réellement à cause qu’il était colonel à l’onu et petit-fils de 
David Rockefeller. Donc quand la policière m’avait parler 

de ma première vie et m’avait dit que j’avais été dans la 
police et dans l’armé que en 1988 de Francis Laplante qui a 
39 ans je lui avait demander de travaillé pour eux et ils ont 
accepté et j’a travaillé seulement que trois mois car j’avais 
été victime d’un complot dont je suis tourjours victime 
aujourd’hui tout a commencé quand mon suérieur m’avait 
dit que se serais une bonne idée que j’aille prendre une 
bière les soir dans les bar et j’étais constable et j’avais ma 
plaque et mon pistolet et j’avais aussi des micro dissimulé 
et un enregistreur et j’ai été victime d’un supérieur un 
policier vendu à la mafia qui avait été prouvé en cour que 
je ne faisais pas d’hypnose et que tout les revndeur à qui 
j’avais affaire en faisaient et j’avais été hypnotisé par un de 
ses revendeur à accepter le dill et après l’avoir accepté il a 
sorti un pistolet et m’a tiré dans la poitrine mais je n’ai auun 
roue de balla et je n’ai auune cicatrice de m’avoir fait 
égeorgéque j’avais eu des payesde 1200 dollars pour une 
semaine et mes payes était de environs 560.00 dollars 
durant deux mois et demi et que il ne retourne pas mes 
appèle et que dans cette histoire la société prétend que se 
n’est pas vrai mais que ceci l’est et que je ne suis pas la 
victime mais plutot l’agresseur que j’ai eu un enfant en 
19… le 8 avil à l.âge de 8 jour ma fille … a été victime de 
cinq tueurs que ma fille était à l’île Perrault car moi et mon 
ex voullaient accoucher à Montréal e nous avions vécus 
chez ma cousine … qui avait une maison et que mon oncle 
qui est mort aujourd’hui est venu me chercher à Montréal 
et m’a hypnotisé que arrivé dans la maison environ une 
demie-heure plus tard cinq tueur sont arrivé que j’en 
reconnaissais deux que ils criaient qu’ils étaient dans les 
hell hangel et que quand j’étais dans la police je leurs avais 
créé des troubles que pour sauvé ma vie et celle de ma fille 
et celle de mon ex et de ma famille j’ai tuer deux des cinqs 
tueurs ensuite j’ai été hypnotisé et reconduit à l’école 
comme si rien était arrivéet je reçu un téléphone et s’était 
mon ex qui m’annonçait que ma fille avait eu un accient et 
avait cinq fracture du crane et que moi j’ai continué ma vie 
comme si rien était arrivé et que un an plus tard ils se sont 
réattaqué à nous par la porte arrière de mon appartement 
du sous sol en été sur la rue Barclay que j’étais dans le salon 
et j’entendit pleurer ma fille Maude dans la cuisine et je vis 
mon frère avec ma fille dans ses bras et il était gresif et je 
vis qu,il avait un couteaux dans l’autre main et je vis mon 
frère qui était le jumeaux de l’autre apparaitre derrière lui 
et je compris que dans l’apartement il y avait deux un tel et 
que le faux se dsait dans les hell angel et que devantle 
témoin qui était mon frère et mon ex j’avais été hypnotisé 
par le tueur très intensément que je me suis réveillé d’un 
seul coup et il avait le couteau sur le ventre de ma fille et 
voulait lui ouvrr le ventre vivante car il était satanique et 
quand je l’ai peu j’ai sauté sur sa main et lui ai enlever le 
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couteau et ma fille et avons été dans la chambre qu’il m’avait 
ordonné en m’hypnotisant et deux policiere qui avaient 
vues l’auto suspecte garé à l’arrière avaient aussi remarquées 
que ma porte étaient ouverte et son entré chez nous et ont 
étées désarmés juste avant de rentrées chez nous et le sosie 
de mon frère qui avait voulu tuer ma fille a tuer la policière 
et la deuxième est venu se réfugier dans la chambre avec 
moi et le tueur était dans la cuisine et la policière blessé 
était dans le passage et je l’ai trainé dans le salon que on ne 
pouvait sortir on était prisonnier ils y avaient des complices 
un dans chaque fenêtre et j’ai dit à la policière qu’il 
étaitimpossible de la sauver et lui ai demandé si elle voulait 
un massage et un peu de douceur pour l’aidé à passer au 
traverset elle m’a dit oui et mis la main sur sa bouche 
comme je lui ai expliqué pour tendrte un piège à l’agresseur 
que en et j’ai tuer l’agresseur et sauvé l’autre policière que le 
deuxième de 7 agresseur est venu avec un couteaux de 
cuisine pour tuer la deuxième policière j’ai essayer de sauté 
sur sa main et ensuite négocier pour la sauvé car elle n’avait 
pas vu son visage et il ne voulait que son corp mort et moi 
en otage ue je connaissais l’agresseur et que quand j’ai passé 
en cours le juge a ordonné que je sois droguer que je ne 
pouvais me défendre que s’était une histoire de Hell Angel 
et que ils ont refusé la preuve que j’avais été hypnotisé et 
réveillé et en me dirigeant j’avais des chansons d’enfant 
dans la tête et un marteau dans les mains et que après avoir 
sauvé ma fille je l’aurait tuer mais je me souviens d’avoir été 
hypnotisé.Donc le marteau est revenu à plusieurs reprise 
dans ma vie dont dans mon enfance mais en 1988 aussi où 
est ce que je travaillais avec mon père et mon frère dans un 
chantier de consruction.On montaient un mur et les 
tavailleurs qui travaillaient avec nous disaient qu’ils me 
connaissaient et que je reçu un marteau derrière la tête et 
il y eu un mort et mon frère est mort aussi un coup de 
marteau sur la tête et j’avais été une fois de plus été 
réhypnotisé et passé en cours en justice où est ce que j’avais 
été aquitté à cause de l,Hypnose et avant qu’il y eu les 
meurtres les tueur disait que j’avais été dans la police et que 
tout se que j’ai vécu depuis qu j’avais été dans la police était 
à cause que j’avais été dans la police dont en 1989 Alain … 
qui s’est suicidé était un ancien garde de sécurité et un jour 
il est revenu de toronto avec trois pistolet et mon et mon ex 
Geneviève Labbée étions un peu dans la rue rejeté de tous 
et un ami nous avait offert son appartement pour une 
semaine et on l’avait invité sans savoir qu’il avait des armes 
et entré avec son ami nous a montré ses armes et a crié que 
j’étais dans la police et que maintenant s’était nous les 
policier et est aller sur le balcon et a tiré six coups dans les 
aires et est entré et son ami était à côté de nous et Alain m’a 
hypnotisé un aprèws qu’il a tiré trois coup de feu dans 
l’appartement et m’est dit q’il voulait tuer Geneviève et j’ai 

it à une tel de se sauver par le balcon et il m’a hypnotisé m’a 
mis un pistolet dans les main pour la tuer mais je ne l’ai pas 
fait et il l’a tuer mais elle est toujouyrs en vie aujourd’hui et 
la police m’a innocenté et en 1994 un skizophrène Den … 
a tuer ma fille … qu’il a étranglé devant moi un tel et un tel 
… et il m’ont redonné ma fille qui n’est jamais morte que 
j’en passe et que il y a un an et demi j’étais dans le vieux 
port de Montréal à huit heure le matin je cherchais en 
bicycle à pédale mon ancien coloc qui est itinérant et je 
suis tombé sur deux hommes qui voulaient tuer quelqu’un 
que il m’ont saisie et ont voulus que je lepousse à l’eau et j’ai 
refusé et ma méoire se souvient que j’ai été poussé à l’eau et 
avoir été sauvé mais hypnotisé j’ai cru que quelqu’un 
voulait se suicider et jaser avec lui de la vie et ce 26 mai ont 
m’a cassé le pied avec un marteau et j’ai été opéré et j’ai été 
réhypnotisé que s’était un accident que je suis victime d’un 
complot depuis plus de vingt ans que hypnotisé à tout les 
fois il ont essayer de m’accusé que je suis un assassin qui n’a 
jamais éé hypnotisé et que je crois que je suis accusé et 
comdamné et intimidé que je suis sûr que je vais mourir 
bientô t si je ne quitte pas le Canada que il faut absolument 
que j’aie l’asile politique d’un pays quelquonque en faveur 
des droits et libertés indivduelle mais même vous allez rire 
de moi . S.v.p pourriez vous répondre à mon courriel… 
merci. Bien à vous… francis laplante

De : francis laplante (institutions_kalishe@live.ca)

Envoyé : 19 juin 2008 00:17:59

À : pio@icc-cpi.int
cher onu je vus considère de la mafia au service des grandes 
nations qui maintient les pays pauvre dans la misère et 
que vous êtes une organisation qui tue que régulièrement 
vous déclaré la guerre et que en soie vous êtes de la mafia 
trop grande pour vous occupp des individue qui meurt 
commemoi qui vous a demandé de l’aide allé chier

erreur glissé dans un courriel

De : francis laplante (institutions_kalishe@live.ca)

Envoyé : 19 juin 2008 07:01:47

À : pio@icc-cpi.int

je vous pris d’accepter mes escuses hier une erreur a eu 
lieu en voulant garder un courriel sous brouillon j’ai 
peser lutôt sur envoyer les mots « allez chier » que s’était 
seulement un mot de repère personnel pour me rappeler à 
moi ma désaprogation que je voullait vous exprimer meas 
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sentiment en utilisant une autre formule que j’aurais eu le 
temps de mourir 500 fois avant d’avoir une réponse à ma 
détresse…merci…

une information concernant francis laplante De : francis 
laplante (institutions_kalishe@live.ca)

Envoyé : 19 juin 2008 15:32:47 À : capital@bloc.org envoie 
à pierre curzi:

envoie à mario dumont:

Bonjour je vous envoie une partie de mon histoire où est 
ce que j’ai été victime durant toutema vie de cette histoire 
où est ce que j’ai des preuves et des témoins mais pas 
de preuves pour beaucoup d’incident faisant partie du 
complot dont je suis la victime.

envoieà la déontologie policière:

bonjour ici francis laplante je suis en ligne présentement 
pour déposer une plainte et je vous envoie en se moment 
une parti de l’histoire de la plainte que je veux déposé.

envoie à tva:

Bonjour je vous en voie mon histoire où est ce que tout ce 
quim’est arrivé est nié par ceux qui sont concerné.

envoie à la police:

Bonjour mon nom est francis laplante et je refuse toute 
version contraire à la mienne et je veux déposer une 
plainte et vous venez de me dire que vous n’enquêterai pas 
et que je vous croie en conflict d’intéret contre moi et que 
vous êtes un des maître d’oeuvre d’un complot contre moi 
ainsi que les gouvernement du Québec et du Canada qui 
avez beaucoup à caché et que ma vie a été détruite et qu’il 
n’ a aucune réparation concernant les préjudice contre moi 
et que vous caché des preuve comme tout les évènements 
que vous dites ne jamais avoir eu lieu que je ne suis plus 
du tout en sécurité dans cette société qui m’accuse et me 
condamne secrêtement que le courriel je l’ai envoyé à l’onu 
et à l’ambassade de l’allemagne car quand il m’arrivera 
autre chose à cause de vous j’aurai déja fait ses démarche 
contre vous et cette sainte société, moi je n’ai rien à cacher 
mais vous vous avez tout à cacher envoie à l’onu:

bonjour mon nom est Francis Laplante et je vie au Québec 
suite à l’entrevue avec vous

De : francis laplante (institutions_kalishe@live.ca)

Envoyé : 15 juillet 2008 12:07:40 À : ybergero@ccje.qc.ca

FW: suite à l’entrevue avec vous

De : francis laplante (institutions_kalishe@live.ca)

Envoyé : 15 juillet 2008 12:13:49

À : carrieres@spvm.qc.ca

4 pièces jointes

IMAG0003.JPG (25,3 Ko), IMAG0004.JPG (22,0 Ko), 
IMAG0005.JPG (22,8 Ko), IMAG0007.JPG (18,0 Ko)

—————————————————————————
—–

From: institutions_kalishe@live.ca

To: ybergero@ccje.qc.ca

Subject: FW: suite à l’entrevue avec vous Date: Tue, 15 Jul 
2008 12:11:20 -0300

—————————————————————————
—–

From: institutions_kalishe@live.ca

To: ybergero@ccje.q.ca

Subject: suite à l’entrevue avec vous Date: Tue, 15 Jul 2008 
12:03:16 -0300

—————————————————————————
—–

From: institutions_kalishe@live.ca

To: carrieres@spvm.qc.ca

Subject: à l’attention du chef de police

Date: Tue, 15 Jul 2008 10:52:43 -0300

Cher maître bergeron nous avons eu quelques entrevue à 
se sujet si dessous que je refuse ma culpabilité dans cette 
affaire et que je n’ai aucunement l’intention d’abandonné 
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et que le développement de mon texte sera plus claire 
dans le détails et les témoin car je n’écrie pas très vite et 
en ce moment je suis très fatigué que j’aimerais vous 
faire parvenir la finalité de mon texte envoyé à la police 
de montréal qui ne retourne aucune réponse et s’est tout 
simplement pour vous interressé à ma cause dont j’a eu des 
rencontre avec vous.

Bonjour ici francis laplante à deux heures cette nuit je 
vous ai envoyé un courriel comme quoi je vous accuse de 
complicité dans le meurtre de mon enfant maude labbé 
laplante et je vous expliquais que en 1988 j’étais policier 
agent double et que j’ai été victime d’un complot et que je 
devais aller me coucher et que je vous enverrais la suite 
aujourd’hui et s’est ce que je fais présentement. Donc il est 
possible que je vous fasse parvenir la suite la suite en deux 
envoie car j’écrie très lentement et je tien à vous raconter 
toute mo histoire avant que j’entreprendre des démarche 
contre vous qui avez détruit ma vie et les gouvernement 
hypocrites du canada et du québec tout en invoquant mon 
droit à l’asile politique contre un complot.

Je poursuit en vous rappelant que après les incidents 
contre ma volonté vous m’avez fait une lobotomie et une 
chirurgie plastique que j’ai eu beau pleurer il n’y avait rien 
à faire et que ma mère a signé pour l’opération que depuis 
vngt ans j’ai des perte de mémoire et il m’est impossible 
de me concentrer et que j’ai des trouble de manté mental 
très grave que sa a été de la paranoia d’être espionné et 
être suivi que cela s’est terminé par la mort de geneviève 
labbé que j’ai étranglé que j’étais beau et maintenant je n’ai 
plus le même nez et que je suis en faite défigurer avec mes 
grosees babines que pas une femme ne veux de moi et 
que vous pouvé le constaté sur la photo de famille prise 
en 1987 quelques mois avant l’opération et que mon frère 
mario sur la photo à droite est mort sur un chantier de 
construction ou est ce que le contracteur ou ses employés 
était dans les hell angel qui m’accusait d’être un policier: « 
êtes vous vendu à la mafia »… je doit prendre une pose je 
vous enverrai la suite dans une heure et demie

—————————————————————————

Cher maître bergeron nous avons eu quelques entrevue à 
se sujet si dessous que je refuse ma culpabilité dans cette 
affaire et que je n’ai aucunement l’intention d’abandonné 
et que le développement de mon texte sera plus claire 
dans le détails et les témoin car je n’écrie pas très vite et 
en ce moment je suis très fatigué que j’aimerais vous 
faire parvenir la finalité de mon texte envoyé à la police 
de montréal qui ne retourne aucune réponse et s’est tout 

simplement pour vous interressé à ma cause dont j’a eu des 
rencontre avec vous. Étiquettes : francislaplante
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Mon histoire vécue de mon passé assez 
complexe

Dernière mise à jour : 7 juil.

J’ai eu plusieurs filles ....docx  Mon histoire vécue  
ÉRIC FRANCIS LAPLANTE·MERCREDI 23 MAI 
2018 3 lectures(modifié) 

Ça commence avant à Saint-Joseph du lac ou j’ai déja 
été: “la princesse Stéphanie de  Monaco”. Ce que j’ ai 
été et ce que je suis présentement, est contesté par ma 
famille,  surtout du Québec et aussi d’ailleur. Mon 
père a adopté ses enfant, il a adopter ses enfants  qu’il 
avait eu avec d’autre femmes au Québec quand il était 
“Rockefeller” Quand je suis  arrivé je parlais anglais et 
français mon père s’appelait “Jonny Rockefeller” mais 
il existait  dans sa famille seulement, il avait une autre 
identité et si il avait déménagé au Québec  c’étais pour 
fuir la américain et à 6 ans(Je me souviens des jeux 
olympique de  Montréal de 1976 j’étais une fille c’est 
en 1978 j’avais 8 ans mais en 1976 lors  des jeux 
olympique j’ai été la gimnaste “Nadia 
Commennetchi”(vous pouvez demander le à “Nadia”) 
qui ne parlas pas le Russe son identité réelle était 
“Stéphanie de Monaco ensuite je suis devenu  un 
garçon mais toute la société avons changer d’espace 
temps, j’étais une fille non un garçon à  la maternelle).J’ai 
parlé au téléphone à mon grand père “David 
Rockefeller” à “New York” et je lui  ai passé mon père 
au téléphone et il a envoyer à mon père devenu Peter 
Gabriel 20 000 000$. Peter  Gabriel à commencé sa 
carrière avec Genesis au Québec. Après avoir obtenu 
l’argent de son père, il  a acheter des matériels pour 
faire des spectacles du matériel d’éclairage et tout le 
matériel pour  produire un spectacle .Il donnait ses 
show à Montréal et il transportait par camion son 
matériel qu’il  allait à l’aéroport de Montréal faisant à 
croire qu’il arrivait d’avion dans sa tournée au  Québec.
Cela fait tres longtemps que des opération pour 
changer de corps existe et moi  j’étais la 
princesse:”Stéphanie de Monaco” qui était la fille de la 
reine d’Angleterre qui  habitait avec son père au 
Québec et elle parlait Français et anglais, puisque la 
reine avait  eu un enfant de “Jonny Rockefeller” 
devenu “Peter Gabriel” la reine voulant me redonner 
le  titre de princesse puisque la relation devait rester 

secrête elle fit de la princesse la fille du  prince de 
“Monaco. En 1986” environ je devint une vedette de 
la musique je fît des disques  société e pour protéger 
sa famille du mal de la société du crime de l’amérique 
capîtaliste. Vivre heureux pour élever sa famille moi 
et eu des frères et soeur  des spectacles et tout le tralala 
plus jeune je n’étais pas bien dans mon corps de femme 
et  voulu devenir un homme. J’eu une opération et 
devenu un homme mais cela paraissait que  j’étais un 
transexuelle et mon père “Peter Gabriel” décida de 
me changer de corps et  devenu Francis Laplante plus 
jeune que j’étais j’ai des photos de quand je suis devenu  
Francis Laplante (je vais écrire mon histoire par bout 
la mémoire me fait un peu défaut  d’année et de lieux 
ou ce sont passé les évènement) en 1987 à ville St-
Laurent j’ai été dans  la police et j’ai tué un suspect 
vendeur de drogue ami de Sylvain mon frère, il avait 
une  arme et à Pierrefond j’ai aussi été dans la police 
ou j’ai intervenue dans un appartement du  boulvard 
pierrefond chez mon ami Jhonny que j’ai tué d’une 
balle, il avait des armes dont  un pistolet 22 et plusieurs 
autres il était une gang et quand il est mort j’ai fait des 
pressions  pour qu’il soit opéré et être remis à la vie...
Je reviens en 2007 avec “Britney Spears”.  Quand 
Britney pour vérifier mes dire que je suis le “prince” le 
fils de “Elisabeth 2” à la reine  d’angleterre nous avons 
été au palais royal parler à la reine et elle confirma 
mes dire à moi  et à “Britney Spears” ce que je prétend. 
En faîtes je vais être bref pour 2007 parler des  
évênement marquant de mon histoire comme d’avoir 
été propriétaire actionnaire majoritaire  de une station 
et actionnaire de télé québécoise l’une:” télévision 
quatre saison” maintenant  “vtélé” et “tva” dont j’étais 
actionnaire mais non majoritaire mon nom dans les 
dossiers doît  encore y figurer ...Je ne parlerai pas 
sinon peu de l’histoire du drame dont moi et plusieurs  
ont été victime que je due sauter à l’eau et je négocia 
pourr sortir de l’eau comment faire pour en sortir et il 
me répondit:”As-tu un gang de rue pour t’aider et je 
dit non mais j’ai des amis et il me dit: ” monte.”Arrivé 
en haut il y avait des curieux et je dit:”Comment faire 
pour  appeler mes amis et quelqu’un me passa le 
téléphone et j’appela ma famille et aussi dit  quelqu’un 
peux m’aider? et là il y avait un animateur de radio qui 
était là et me dit comment  puis-je t’aider et je dit 
passe un message à la radio que “Francis Laplante est 
en danger à  “Magog”si quelqu’un connais Francis 
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Laplante qu’ il vienne l’aider à “Magog”et Britney 
Spears  est venue en limousine noir et m’embarqua et 
Britney me conduit avec elle dans son  appartement à 
New York.Je suis devenu un policier et un homme 
riche et c’est de là que je  suis devenu riche et américain 
et c’est à ce moment quelques temps après que j’ai  
rencontré “Avril Lavigne” qui étais l’amie de “Britney 
Spears” et j’ai travaillé avec dans ces  vidéos. J’étais tres 
riche et c’est à ma fille “Avril” que j’ai partager un peu 
de mon argent. Je  suis devenu amoureux de ma fille 
une vedette internationale que j’ai fait l’amour avec et 
elle  voulait se marié avec moi...Et avec Britney Spears 
ma fille aussi quand je faisait l’amour  avec, je la 
sodomisait et elle jouissait comme une folle comme 
“Avril” les deux jouissaient  comme des chattes en 
chaleurs ...mais les deux je les ai aimée on étaient bien 
ensemble  ...Je ne me souvient plus des détails et je me 
trompe un peu car cela date de 2007 ...Dans  cette 
histoire, je raconte des faits qui ont été un drame qui 
n’a pas été révélé au grand  publique j’ai été dans la 
police que j’ai démissionné après que j’ai perdu ma vie 
et frauder  par la police que mon histoire est sur 
Facebook que elle est lue par tout le monde et  
interprèter par des gens qui ne sont pas des policier et 
dans ma vie il disent que je ne suis  pas normal que j’ai 
tout inventé que je suis victime de personnes qui 
s’approprie ma vie  Facebook est internationnal et 
ceux qui sont moi, sont peut-être victime de ceux qui 
se  disent moi, je suis revenue au Québec et j’ai été 
fraudé, j’avais des bloc appartement et j’en  avait un à 
“Sorel” dans le block que je vie présentement et je me 
suis fait fraudé, j’ai perdu  mon block, ma propriétaire 
présentement me l’a volé et je n’ai aucun recours en 
justice et  au Québec il y a des criminels qui ne seront 
jamais poursuivi en justice et tout ceux qui au  Québec 
et Canada qui m’ont volé ne seront jamais trainés en 
justice parce que rien de mon  histoire a été en justice 
les criminels ne sont pas juger. Je suis dans la misère. 
Il me reste à  raconter mon histoire. Il y a eu récemment 
“Avril Lavigne” qui a voulue m’aider en me  contactant 
sur “YOUTUBE” mais cela n’a pas durée, j’ai trop 
d’ennemis et il voudraient que  je n’aie jamais été dans 
la police en action pour me mettre en prison et la 
police dit  sûrement que je n’ai pas été dans la police. 
Je suis victime d’un complôt que personne est  avec 
moi seulement mon frère qui m’aide ...En 2018 il y a 
un mois j’étais dans la cuisine  chez nous, j’entendis 

mon frère Jean-Claude m’appeler “Francis”? “Francis”? 
je descendis  au sous-sol dans sa chambre j’entra et me 
dit:”regarde” et je vis une démonne avec des  cornes 
sur la tête je demanda à “Jean-Claude” est-ce “Avril 
Lavigne” et il me  répondit:”oui”et dit:” “Avril Avril 
Lavigne” elle ressemblait à “Avril Lavigne” et elle me 
fît un  signe de la tête en signe de oui.je lui dit je vais 
te parler en français parce-que je ne parle  pas très 
bien l’anglais je suis sur Facebook en ton nom “Avril 
Laplante” et si je peux t’aider  je vais le faire mais moi 
je n’ai pas de pouvoir j’ai seulement la force de ce que 
je peux faire  dans ce monde je lui dit en ce monde tu 
es ma fille et je suis le prince de l’Angleterre tu es  une 
princesse en ce monde tu as un titre en réalité ce n’est 
pas rien c’est mieux que une  démonne et je dit à Jean-
Claude est-ce que j’ai des cornes sur la tête et il me dit 
non et lui  dit partons me retourna vers lui et je le vît 
avec des cornes sur la tête en toucha une et lui  dit 
viens on s’arrangera avec ça en haut et les cornes 
disparue ... Et après avoir monté en  haut, assit dans le 
salon dans le divan je vie le visage de “Jean-Claude” 
transfigurer de la  lumière, c’était un miracle de Dieu...
(en janvier 2018)...Revenons à moi et “Avril Lavigne” 
en  2007-2008. J’étais milliardaire et j’étais propriétaire 
de plusieurs compagnies et je vivais  avec “Avril” et 
j’étais policier “Avril” c’était une relation père fille que 
on travaillait ensemble  même sur ça carrière ...Mon 
histoire vécu est vrai!J’ai vécu mon passé dans 
de:”twilight  zone” les gouvernements ont trafique les 
preuves de ma vie comme mon père était un  homme 
secrêt avec des méthodes secrêtes pour cacher la 
vérité. Il avait les gouvernement  en sa faveur, comme 
en 1978 sinon 1977 si je me souviens bien la reine 
était venue  retrouvé son fils:”le prince de l’Angleterre 
son fils”, à Saint-Joseph du lac au Québec il y eu  une 
parade organisé par le gouvernement qui a été mis au 
courant de la présence de la  reine au Québec et la 
parade passa sur la 59 ième avenue à Saint-Joseph 
avant d’avoir été  mis au courant de la présence de la 
reine pour cacher sa présence elle pris la place de  
:”Mme Miron” la mère de mon ami “Roger Miron” 
dont ça famille a été tué par un motard qui  désintégra 
les corps dans des bain d’acide sulfirique j’y était. 
Donc la reine étais “Mme  Miron”à qui elle ressemblait 
et la reine fût attaquée mouru et revécu comme la 
chanson de  :”The sexpistol:God save the Queen”...
Revenons en 1986 que moi “Francis Laplante” dans  
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mon propre corps j’ai été en disque et en 
spectacle:”Peter Gabriel” et étant en Angleterre je  
suis aussi après avoir changer de corps sans être cette 
“princesse” la princesse”Stéphanie  de Monaco” car 
j’habitais “Montréal-nord” au Québec et “peter 
Gabriel” était décédé et moi  je me trompe ma 
mémoire est quelques peu déficiente je n’avait pas 
encore hérité de ma  mère la reine de 1988 mais il est 
possible que ce soit en 1986 “peter Gabriel” était 
décédé  et je suis devenu “Peter Gabriel” je composa 
l’album:”sledgehammer” et en ce temps étamt  aussi 
avec la reine d’Angleterre ma mère qui savait la vérité 
sur son fils qui était dans son  enfance la:”Princesse 
Stéphanie de Monaco” je suis devenu la:”Princesse 
Stéphanie”  décédé j’ai mis sur disque des album 
comme “Flash” je vivais dans son corps et je  reprenais 
mon propre corps et il y avait une deuxième femme 
qui prenait le corps de  maintenant la vrai “Stéphanie” 
qui prenais ma place quand j’étais “Peter Gabriel” et je  
revenais au Québec et retournais dans ma famille 
dont mon père ...Revenons à SaintJoseph du Lac en 
1979. J’ai avec mon frère Jean-Claude avons fait 
l’amour et Nathalie me  sourie et me dit:”tu viens 
d’éjaculer à l’âge de 9 ans et demi et Jean-Claude 7 ans 
et demi  avec “Nathalie Marcotte” et Jean Claude 
“Chantal Quintin” de la réalité d’aujourd’hui il ne  
c’est rien passé mais moi dans ma réalité que notre 
père est “Peter Gabriel” a fait adopté  notre fille que 
“Nathalie”a eu et avant de la faire adopter je l’avais 
nommer “Britney” comme  “Britanique” l’époque de 
l’album:”games without frontiers” mais quand j’ai 
vecu avec Britney  et rencontré sa mère en 1992 elle 
me dit que c’était en auto à Saint-Eustache qu’elle avait  
fait l’amour avec moi...Britney Spears est bien ma fille 
même sa date de naissance que  correspond plus avec 
moi qui avait la même date qu’avec ma première 
relation sexuelle  c’est un “complôt”.Je vais vous 
raconter que avec “Céline Dion” nous avons débuté la  
carrière de “Britney Spears”. À l’époque de la chanson 
“It’s All Coming Back To Me Now”  j’étais avec 
“Céline”que ma soeur “Solange” avait remplacer 
“Céline Dion” et ma soeur a  décédée dans cette année 
mais avant de décédée nous étions chez elle: “Céline”.
Et moi  j’avais toujours l’ argent que j’avais hérité mais. 
En faîte à l’époque de:”It’s All Coming Back  To Me 
Now” nous avons eu la visite de la mère de “Britney”qui 
me dit:”Bitney Spears c”est  ta fille et fait quelques 

chose pour elle je veux que tu débute une carrière de 
chanteuse  pour ta fille et je donna tout les contacts et 
utilisant nôs contacts pour la carrière de “Britney  
Spears...Je vais maintenant parler de “Dalida” dans les 
années 1975 et plus mon père  “Peter Gabriel” à 
l’époque de “Genesis” il était pauvre et il avait une 
maitresse qui était  “Dalida” nous étions les “Laplante” 
du Québec et elle venais voir “Peter Gabriel” et sa  
famille elle se disait ma mère et non que j’étais le fils 
de la “reine d’Angleterre” elle a été  dans ma vie 
plusieurs années elle se souviens de moi sûrement 
que j’ai été chez elle en  Grèce...En 1988 quand j’ai 
hérité de la “reine” ma mère, j’étais le prince et j’ai été 
à une  école militaire pour devenir “colonel” seulement 
quelques mois.J’étais le prince de  l’Angleterre colonel 
de l’armée canadienne, dans les dossiers je dois 
toujours y figurer et en  2007 avec “Britney Spears” à 
l’armée canadienne ils ont confirmés mes dire et 
redonné  mon poste de “colonel” et j’ai utilisé l’armée 
contre les “Hells Angel” étant dans la police par  la 
suite ...Lors du drame de 2008 que j’ai détruit la 
planête avec les missilles du bureau des  missilles de 
colonel. Chaques maisons, édifices, adresse, il y a une 
missiles de programmés sur la terre  entière. La 
planête entière était envahi de monstres mangeurs 
d’hommes qui dévoraient des villes entières... J’étais 
traumatisé, j’avais perdu mes proches dans le drame 
et vue et vécu tant de drame innimaginable,  j’étais un 
novice peu entrainé, je prenais de bonnes décisions 
jusqu’à ce que je ne voyais plus d’issue  à ce carnage 
qui avait couté la vie de tant de personne importante 
...Quand j’ai peser sur les boutons  et lancer les 
missilles c’étais que la ville de “Londres” en 
“Angleterre” était dévoré par les monstres  mangeurs  
d’hommes et le “palais royal” était envahi par ses 
monstres ...Quand la terre a été détruite  Dieu m’est 
apparue en vaisseau spaciale il m’a accueilli je me suis 
assit à côté de lui, il  avait un visage qui paraissait 
humain mais son corps était translucide et me 
demanda quoi  faire? et je lui dit envoie les au paradis 
et il me répondit:”il y a trop d’humain de décédé, je  
dois les juger de qu’est-ce-qu’ils ont fait de bien sur 
terre et il réssucita le monde entier et  maintenant 
rien est arrivé et “Dieu” me demanda veux tu rester 
ici et je lui dit:”non j’ai de la  famille qui a besoin de 
moi et revenue sur terre ... Quand la terre a été tué un 
chef ”Hells  Angel” m’a dit:”tu nous a tué”...J’ai parlé 
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pour que cela ne se reproduise plus car il y a un  
deuxième “Francis Laplante” qu’ ils prétendent être 
moi! et ils vont refaire mon histoire vécu  en se disant 
être le “Hells Angel” qui s’est commis et non un 
policier colonel à l’armée  contre des “gangs de rue” il 
vont dirent que le colonel était un de la gang et vont-
ils refaire  le drame vécu une deuxième fois maintenant 
vous êtes au courant mon histoire est bientôt  terminé 
et bientôt ils vont dire que ce n’est pas moi “Francis 
Laplante” sur “Facebook” et  ailleur mes droits d’auteur 
et ma vie est compromis ...Je vais revenir avant la fin 
de mon  histoire revenir à dans les années 1980 
raconter la vie de quand j’étais “Peter Gabriel”pour  
quelques temps seulement ...”Peter Gabriel avait été 
déclaré mort et moi j’ai été avisé que  mon père “Peter 
Gabriel” était mort et moi qui lui ressemblait pris sa 
place et fît des  concerts et composa l’album 
“sledgehammer” et il réapparue en vie après que mon 
père  “Clément Laplante” eu pris ma place ...Avant de 
revenir à “Peter Gabriel”je vais vous  raconter comme 
en 2008 que j’ai été frauder et tout perdu mon argent 
moi qui était  milliardaire que frauder au “États-Unis” 
et ailleur et surtout au “Québec” que j’étais encore  
propriétaire de plusieurs entreprise que avant d’être 
fauder ici et ailleur j’avais refusé  d’acheter “Pierre-
Carl Péladeau” et “juste pour rire”...En 1988 j’ai été un 
“chef d’une gang” dans  la police et “Colonel de l’armée 
canadienne” j’avais mon héritage de la:”reine 
d’Angleterre”  j’étais le “prince” 80 000 000 $ que j’ai 
investi de l’argent et m’en suis fait voler les opération  
criminelle se sont déroulée et j’ai accusé et arrêter les 
coupable de crime odieux et aussi  “colonel” j’ai 
intervenu mais ma mémoire me manque que j’ai été 
opéré et ma mémoire me manque que en 2007 on m’a 
volé ma mémoire une partie de la mémoire m’a été 
enlevé  dans une opération chirurgicale il me reste de 
la mémoire cognitive et en 1988 j’ai passé en  justice et 
j’étais accusé de crime que ils ont essayer de m’accusé 
de plusieurs meurtre mon  dossier est toujours à la 
police ...Mais les évènement qui se sont déroulé dans 
ma vie des  évènements maleureux que les proches de 
moi ont perdu la vie est et a été contre moi une  victime 
qui c’est repenti et a toujours eu une vie de personne 
qui respecte les autoritées et  les lois que je suis frauder 
et victime de gouvernement et de la justice qui a pris 
mon  identité et qui ment sur le vrai dossier:”Francis 
Laplante” ...Dans la vidéo “Everything” de  “Britney 

Spears” ou elle meurt et est à l’hopîtal et se réveille en 
vie la vidéo est de 2004  mais moi je me souviens de 
2007 que elle meurt et à l’hopîtal elle renaît à deux 
reprise pour  que elle soît vraiment elle mais les dates 
et des lieux et autres détails ont été changer pour  dire 
que ils disent que je ment et que mon histoire vécu est 
fausse ...Quand le drame de  2007 après que la fin du 
monde eu lieu il ne restait que des population entière 
morte elles  n’étaient que des corps morts et moi qui 
était colonel avait des ressources nécessaire que  nous 
avons remis des population entière en vie, tous ont 
étés opérés et revécus comme  l’”Italie” “l’Italie” était 
morte je n’avais pas beaucoup de temps devant moi 
pour leurs  redonner vie.J’ai travaillé à la reconstitution 
de la civilation...Revenons à dans les années  80 ou 
est-ce-que j’ai fait l’amour à plusieurs femmes j’étais 
assez grand et la première fois  que j’ai éjaculé c’est en 
1979 à l’âge de 9 ans et demi.Alors dans les années 80 
j’ai eu des  enfants de relations sexuelles précose et 
innattendu. J’ai eu entre-autre:”Natasha SaintPierre” 
la chanteuse que j’ai rencontré en 2007-08 qu’elle m’a 
dit:”tu es mon père” et j’étais  milliardaire(Mais je ne 
me souviens plus excatement de l’argent qu’il me 
restait peut-être  des centaine de millions) et dans la 
police que j’étais avec “Natasha” et elle a été en danger  
et elle participait à mes opération policière ...En 2007 
quand j’étais riche et policier,j’étais  sergent policier en 
Europe en France et c’est là que j’ai rencontré 
“Natasha”que j’ai  participé è la conception de sa 
vidéo:”Je n’ai que mon âme”.J’ai aussi rencontré une 
autre  de mes filles européenne la chanteuse:”Scampi” 
l’argent que j’avais a été une raison d’avoir  rencontré 
mes enfants...Ma mémoire me fait défaut mais quand 
j’étais policier en “France”  j’étais capîtaine le poste que 
j’avais accepté était important et mes filles était 
attaquée par la  “Mafia internationnale” “Scampi” elle 
est redevenue ma vrai fille la  vrai:”Scampi”... https://
w w w . y o u t u b e . c o m /
watch?v=UidoXCF8qzg&feature=share je raconte  
mon histoire vécu qui c’est déroulé en 2007-2008 que 
je peux prouvé que au gouvernement  je n’habitais 
plus le Québec que mon histoire a été l’histoire qui 
c’est avéré être une histoire  d’un drame et d’une fraude 
mais cela a été aussi une histoire de retrouvaille de 
bonheur et  mon histoire s’avère à être une 
dénonciation que les preuves de mon histoire sont  
maintenant des preuves à la police et présentement 
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il y a des enquêtes dans la direction du  service de 
police de Montréal vont-ils détruire les preuves du 
dossier:”Francis Laplante”.Il y  a des témoins qui 
m’ont connus ici et ailleurs  ... https://www.youtube.
com/watch?v=cIkkPgsp39o Je voulais aussi dire 
que j’étais à  “l’ONU” en 2007 pour seulement 
quelques mois 1 ou 2 mois je ne me souviens plus 
que  présentement j’ai une amie à “l’ONU”(Carolyn 
Smith) que j’étais milliardaire colonel à  l’armée(Je 
ne me souviens plus exactement que j’ai été directeur 
des opérations de je ne  me souviens plus de quel 
département exactement mais j’avais des déboire 
avec mon  argentJe me souviens mieux maintenant 
que j’exerce ma mémoire j’étais président à  “l’ONU” 
mais j’ai été opéré ils ont pris une partie de ma 
mémoire au cerveaux si il y a un  “Président 
directeur général” à “l’ONU” en 2008 c’étais moi!) 
et policier.Des opérations j’en  ai fait et de l’argent 
j’en ai donné...J’ai été plusieurs personnalité avec 
des corps différent  que c’est un secrêt qui date de 
longtemps dont le chanteur du groupe “The verve” 
en 2007  avec “Britney Spears” que j’ai aussi été le 
chanteur”Eminem” mais cela aussi est contesté  que 
moi “Francis Laplante” a déja été le chanteur du 
goupe punk”The sex pistols” mais ma  mémoire me 
fait défaut que je signais des papiers que j’étais en 
justice:”Francis  Laplante”...”sex pistols” je me 
souviens seulement d’avoir été le chanteur et avoir 
chanté la  chanson “god save the queen” mais ma 
mémoire me fait défaut la chanson date de 1977  
que j’avais 7 et 8 ans https://www.facebook.com/
alexandramary.windsor.5 c’est ma  mémoire qui fait  
d é f a u t h t t p s : / / w w w . y o u t u b e . c o m /
watch?v=02D2T3wGCYg...https://www.youtube.
com/watch  ?v=0G3_kG5FFfQ ...Je me souviens de 
“Avril Lavigne” ma fille d’avoir été avec elle en  1991-
92 avec “Britney Spears” et elle parle de moi dans 
ses chanson  ...https://www.youtube.com/
watch?v=YqB8Dm65X18...J’ai écrit rapidement ma 
mémoire  des évènement malheureux que j’ai vécu 
cela est un grain de sel dans l’océan que mon  livre 
n’est pas encore écrit il y a de la copie de mon texte.
Moi j’ai voulu le dire que je suis  frauder et que à 
partir de mon histoire que ce dont je parle, se sont 
des preuves véritable  que quelqu’un prend mon 

identité et dit que c’est lui et un gouvernement qui 
et moi:”Francis  Laplante”...J’aimerais revenir à 
“Britney Spears”que en 1991 ou je vivais avec “Marc  
Provôst” dans le village gay de Montréal et je 
rencontra “Britney Spears dans la rue elle  avait un 
chapeau méconnaissable et elle me dit Francis 
Laplante? et répondit:oui elle me  dit:”Je suis Britney 
Spears tu es mon père et me dit viens avec moi et 
j’alla avec elle dans  un bar de la rue Crescent en 
après midi et nous étions seul dans le bar me raconta 
son  histoire et ils ont essayer de la tuer la police a 
un dossier sur “Britney Spears” et nous  allâmes au 
États-Unis et cela a duré que quelques mois j’ai 
participé à une de ses vidéos la  mémoire me fait 
défaut mais à deux reprise que “Britney Spears est 
venue me dire que je  suis son père une fois en 1991 
et une fois en  2007 https://www.youtube.com/
watch?v=CduA0TULnow ... Je voulais revenir à 
“Britney  Spears” en 1991 sur la rue Crescent dans 
un bar populaire que “Britney” a été attaquée et  a 
perdue la vie que je me suis battue pour qu’elle soie 
opérée et retrouvée la vie que le  Québec voulait sa 
“Britney Spears” une autre ... Je ne sais pas si je rate 
ma chance mais il  y a eu des morts dans mon 
histoire qui ont été opérés et revécus dont mes filles 
mon frère  mon père et le gouvernement ne veut 
pas que ses informations soient révélés à la  
population mais en 1991-92 mes filles “Britney 
Spears” et “Avril Lavigne” sont mortes et ont  été 
opérées je me souviens avoir été avec mes filles que 
j’ai travaillé avec eux dans leurs  chansons et leurs 
vidéos car la société et le gouvernement ne veux pas 
que “Britney” et  “Avril” soient mes enfants je suis 
victime d’un complôt contre moi et mes enfants.je 
me  mélange avec les dates les années je me trompe 
peut-être un peu comme j’ai eu ma fille  “Maude” le 
1 avril 1992.Était-elle née quand j’étais avec “Britney 
Spears” ...je me souviens  pas exactement mais les 
dates de parutions des vidéos et des chansons ont 
été changer  pour dire que ce n’est pas moi qui a 
travaillé sur les albums et vidéos toujours le même  
complôt que je n’étais pas avec mes enfants au États-
Unis que même un enquête à la  police je n’arriverai 
pas à prouvé que c’est mes filles et que j’ai été  
fraudé... https://www.youtube.com/watch?v=E1fzJ_
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AYajA ... Faudrait pas que j’oublie  “Coeur de pirate” 
ma fi lle européenne avec qui j’ai travaillé... ma  
f i l l e : ” M a y a” : h t t p s : / / w w w. y o u t u b e . c o m /
watch?v=6trFs0bmXFI ... ma  fi lle:”Maude”: https://
www.youtube.com/watch?v=4quVUVhXTZQ ...Je 
ne voudrais pas  oublier:”Alanis Morissette” avec 
qui j’étais en 2007 qui m’a avouée être ma fi lle 
...L’histoire  de “Alanis”est triste, elle avait disparue 
et je l’ai retrouvée en vie j’étais “colonel à l”armée”  et 
sergent policier j’ai fait des opérations de protection 
et de recherche pour “Alanis” au  États-Unis ... 
h t t p s : / / w w w . y o u t u b e . c o m /
watch?v=OOgpT5rEKIU ...Je n’ai pas parler de  
plusieurs détails que ce cour textes est une série 
d’évènements prouvable que il y a des  personnes 
qui peuvent prouver ma version de l’histoire d’une 
vie d’un drame que j’ai été  attaqué en justice et j’ai 
gagné car je suis innocent de ce complôt contre 
moi... “Alanis  Morissette n’est pas née le 1 juin 1974 
elle est jeune et sa carrière aussi ils ont changé les  
informations pour dire que ce n’est pas elle ma fi lle 
et des renseignement dans les services  secrêts 
américains cela est prouvable qu’elle n’a pas 43 ans 
moi mon histoire est complète  j’ai quelques erreurs 
de mémoire mais cela reste ma vie mon  passée 
https://www.youtube.com/watch?v=E1fzJ_AYajA 
... à suivre ...
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